

COMMUNIQUE DE PRESSE

Saint-Brieuc, le 7 novembre 2023

12h00

Suites de la tempête CIARAN Point de situation de la préfecture des Côtes-d'Armor

Depuis le 2 novembre et le passage de la tempête Ciaran, l'ensemble des services est à pied d'œuvre pour un retour à la normale le plus rapide possible. L'ouest du département - Trégor et Kreiz Breizh - a été le plus impacté.

Réseau électrique :

Le rétablissement de l'électricité pour l'ensemble des usagers poursuit sa progression. Enedis dénombre 12 500 clients sans électricité ce mardi à 8h30, contre 220 000 le jeudi 2 novembre. L'objectif reste que tous les foyers puissent être alimentés au plus tard ce mercredi.

<u>Téléphonie</u>:

Les dégâts constatés sur les infrastructures téléphoniques sont considérables et nécessitent des travaux très importants de la part des opérateurs.

Réseau routier :

La situation est revenue à la normale sur le réseau routier national. Le travail de nettoyage en cours ne contraint pas la circulation. Les usagers sont toutefois appelés à la plus grande prudence.

Bureau de la représentation de l'Etat et de la communication interministérielle

Place du général de Gaulle 22023 Saint-Brieuc Cedex 1 Tél: 06 70 43 10 63

Mél: pref-communication@cotes-darmor.gouv.fr

www.cotes-darmor.gouv.fr Prefet22 Prefet22

S'agissant du réseau routier départemental, il reste encore quelques routes non praticables, les arbres étant partiellement dégagés. La circulation alternée est mise en place sur les axes concernés, le temps des travaux.

Consultez le site internet Inforoutes22 pour connaître les conditions de circulation dans le département.

Établissements scolaires :

Ce mardi 7 novembre, 6 écoles sont encore fermées, mais la situation devrait pouvoir revenir à la normale jeudi. Les établissements concernés sont situés à Moustéru, Mellionnec, Calhanel, Plounevez-Quintin, Plussulien et Lanmérin.

A Plésidy, le collège Diwan de Plésidy devrait également pouvoir rouvrir jeudi matin.

Les élèves et leurs familles seront prévenus des dispositions les concernant par les services de l'Education nationale.

Le lycée Jean Moulin de Saint-Brieuc, quant à lui, a rouvert ses portes ce mardi matin.

Conseils de sécurité à l'attention du grand public :

Le préfet appelle la population a la plus grande vigilance concernant l'usage de groupes électrogènes, en lien avec le risque d'intoxication au monoxyde de carbone.

La plus grande prudence est également de mise dans les éventuelles opérations de réparation ou d'entretien des propriétés.

Le préfet rappelle enfin qu'il convient d'appeler les numéros d'urgence avec discernement.